

PRESSEINFORMATION

13. April 2012

„Krocky-Mobil“ besucht Grundschüler in Rodleben

Gruppenprophylaxe für gesunde Zähne

Der Jugendzahnärztliche Dienst der Stadt Dessau-Roßlau wird am 17. und 18. April 2012 eine gruppenprophylaktische Aktion mit dem „Krocky-Mobil“, einem Informationsbus der Initiative Kiefergesundheit, an der Grundschule Rodleben durchführen. Das freundliche Krokodil KROCKY mit seinen starken Kiefern und seinen kräftigen Zähnen steht dabei als Symbolfigur für ein gesundes Gebiss.

Alle Kinder der Klassen 1 bis 4 werden in einer Unterrichtsstunde viel Wissenswertes über die Funktionen der Kiefer und Zähne erfahren, z. B. warum gesunde und gerade Zähne so wichtig für die Verdauung, Sprache und Atmung sind. Sie erhalten Informationen über Möglichkeiten zur Vermeidung von Zahn- und Kieferfehlstellungen und lernen die Bedeutung gesunder Milchzähne für das bleibende Gebiss kennen.

Die örtliche Presse ist herzlich eingeladen, die Aktion an der Grundschule in Rodleben findet an beiden Tagen von 8.00 bis 11.30 Uhr statt.